

CRITICAN NEPOTISMO

El apellido Taddei abunda en nómina

POR DANIEL SÁNCHEZ DÓRAME
Corresponsal
nacional@gtmm.com.mx

HERMOSILLO.— Pese a la cruzada federal contra el nepotismo, que incluye una ley que se avaló en el Senado, la familia de la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, ha estado relacionada en decenas de casos, porque su linaje aparece en nóminas públicas de municipios, estado, la Federación, paraestatales, organismos autónomos; Poder Legislativo, Ejecutivo y quisieron incursionar en el Judicial.

El más reciente escándalo por presuntos actos de nepotismos de la familia Taddei lo protagonizó el hijo de la consejera del Instituto Nacional Electoral (INE), Luis Rogelio Piñeda Taddei, quien el pasado mes de enero fue designado como secretario de la Consejería Jurídica del gobierno de Sonora.

Piñeda Taddei también había causado polémica recientemente, en septiembre, al ser designado como secretario auxiliar II de la Suprema Corte de Justicia en la Nación, para la ponencia de la ministra Yazmín Esquivel Mossa.

Pero además de Luis Rogelio, otros hijos de la consejera han ocupado cargos públicos en la 4T, como Jorge Francisco, quien fue encargado de nóminas en el Instituto de Becas y Crédito Educativo, y León Fernando, secretario escribiente en el Tribunal de Justicia Administrativa.

También está el caso de su primo: Luis Alonso Taddei Torres, quien fue director de Estudios y Proyectos del Instituto Sonorense de la Juventud; y el tío político de la

INTEGRANTES DE LA FAMILIA han logrado colocar a varios de sus parientes en distintos puestos burocráticos de diferentes niveles



Foto: Especial

Los hijos de Jorge Taddei, exdelegado de Bienestar en Sonora, también se han logrado colocar en puestos de primer nivel.

familia, Álvaro Bracamonte Sierra, quien fue secretario de Gobierno estatal.

La consejera Guadalupe no es la única Taddei acusada de impulsar a sus hijos para cargos públicos de primer nivel; el exdelegado de la Secretaría de Bienestar en Sonora, Jorge Taddei, durante todo el sexenio de López Obrador, logró que su hijo Pablo Daniel Taddei Arriola fuera designado como director de LitioMX, donde va por su tercer año y no ha logrado extraer un gramo de este mineral; además que su hija Ivana Celeste Taddei Arriola fue diputada local por Morena.

El exsúperdelegado también le alcanzó su cercanía

con la Cuarta Transformación para ubicar a Jorge Carlos Taddei Arriola como director de la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas; todos éstos son sobrinos de Guadalupe Taddei.

“El nepotismo en política es el uso de un cargo para otorgar a familiares o amigos un puesto sin importar el mérito o la capacidad para ocuparlo. Se extiende también a la entrega de favores o privilegios de todo tipo que no se conseguirían sin la influencia y poder del otorgante. Está íntimamente ligado al patronazgo y al clientelismo”, aseguró María Amparo Casar, presidenta



Luis Rogelio Piñeda
Consejero Jurídico.



Jorge Francisco Piñeda
Encargado de Nomina.



Álvaro Bracamonte.
Exsecretario de Gobierno.



Guadalupe Taddei.
Consejera del INE.

de Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad.

Líderes de partido de oposición como Movimiento Ciudadano, del PAN y el PRI han reconocido que la reforma contra el nepotismo electoral es un avance, pero critican que falta mucho por legislar, considerando que una de las áreas de oportunidad es el nepotismo cruzado, justamente el que emplea la familia Taddei, donde logran colocar a sus parientes en distintos cargos públicos aprovechándose del amiguismo y el clientelismo.